



ALUMNO: ALEJANDRO CONSTANTANTINO BALLINAS.

PROFESORA: LIC. MARIA FERNANDA MONTSERRATH
CAMPOS ROMAN.

ASIGNATURA: DESARROLLO HUMANO.

ACTIVIDAD: ASI SE SENTIO MI ULTIMO PROYECTO.

LICENCIATURA: ARQUITECTURA.

MI ULTIMO PROYECTO.

Proyecto arquitectónico.

El ultimo y mas reciente proyecto en el cual trabaje en equipo fue el proyecto arquitectónico de una biblioteca en el cual éramos un equipo de 3 integrantes, y nos costo un poco ponernos de acuerdo para trabajar y elegir una idea de 3 que teníamos.

Lo cual por momentos y en varias ocasiones me sentí bastante estresado y preocupado por que no miraba manera de avanzar y organizar el como trabajar para el proyecto.

Pero al final lo supimos solucionar tuvimos una conversación en equipo para llegar a un acuerdo, a lo dado en clase pusimos en practica en ese momento un estilo de afrontamiento colaborativo ya que todos llegamos a un punto, y quedamos satisfechos con lo acordado.